

- 295 Referate
 295 Kurzreferate
 347 Aktuelles
 332, 349 Aus der Literatur

- 295 Reviews
 295 Short Reviews
 347 News
 332, 349 From the Literature

Übersicht

- 303 Zur Problematik der Umsetzung der Begriffsbestimmungen und Qualitätsstandards für die Prädikatisierung von Kurorten, Erholungsorten und Heilbrunnen in die Praxis der Kurortanerkennung
C. Gutenbrunner

Review

- 303 Application of German Definitions and Quality Standards for Health Resorts for Certification and Legal Acknowledgement of Health Resorts

Wissenschaft und Forschung

- 316 Internetbasierte Datenerhebung und Diagnostik: Akzeptanz durch Patienten der medizinischen Rehabilitation
A. Kobelt, N. Karpinski, F. Petermann

Science and Research

- 316 Internet-based Assessment in Medical Rehabilitation: Patient's Acceptance

- 322 ▶ Untersuchungen zur Effektivität eines funktionsorientierten Trainingsprogramms auf die physische und psychische Verfassung von Rehabilitanden nach radikaler Prostatektomie
C. Müller, D.-H. Zermann

- 322 ▶ Efficacy of a Standardized Rehabilitation Program on the Physical and Psychological State of Health of Patients After Radical Prostatectomy

- 327 ▶ Durchführung der Lehre im Querschnittsbereich „Rehabilitation, Physikalische Medizin, Naturheilverfahren“ an den Medizinischen Fakultäten in Deutschland
W. Mau

- 327 ▶ Teaching of the Interdisciplinary Subject Rehabilitation, Physical Medicine, Naturopathic Treatment in the German Medical Faculties

331 Erratum

331 Erratum

CME-Fortbildung

- 333 ▶ Physikalisch-medizinische Ansätze im Rahmen der ambulanten Schlaganfallrehabilitation
O. Schuhfried

CME Continuous Medical Education

- 333 ▶ Methods of Physical Medicine in the Outpatient Rehabilitation of Stroke Patients

A4 Impressum

A4 Imprint